

## Semaine nationale de la stérilisation animale au Québec



Semaine nationale  
de la stérilisation  
animale au Québec  
Du 21 au 27 février 2016

**RÉDUISONS LES ABANDONS,  
ACCOMPLISSONS TOUS UNE BONNE  
STÉRILISATION!**

Dans le cadre de la Semaine nationale de la stérilisation animale (SNSAQ) qui se déroule présentement au Québec, l'AMVQ a dévoilé les résultats d'un important [sondage SOM](#) réalisé en collaboration avec Royal Canin et le CDMV.

On y apprend que pour la première fois dans l'histoire, le nombre de chiens vivant dans les foyers québécois a atteint le million.

Nous sommes désormais  
**1 million au Québec**



**Identifiez-nous!**

Malheureusement, tous ne sont pas bien identifiés et risquent de ne jamais être retracés advenant une fugue.

Par ailleurs, de nombreux établissements vétérinaires participent à la SNSAQ. Nous vous invitons à nous communiquer vos actions reliées à l'événement ainsi que vos photos en lien avec notre concours afin que nous puissions en faire mention sur le site [www.sterilisationanimalequebec.info](http://www.sterilisationanimalequebec.info), de même que sur nos nombreuses autres plateformes Facebook, Twitter, Pinterest, etc.



Clinique vétérinaire de Hull

**VOUS, VOTRE VÉTO, VOS ANIMAUX ET UNE PHOTO!**

Les premières photos commencent à entrer! Nous vous invitons à faire comme la Dre Melissa Blackburn de la Clinique vétérinaire Méliblack avec Rosie et Mme Josée Bellemare et nous faire parvenir vos photos. Par ce geste, un premier 2 \$ pour un programme de stérilisation pour animaux errants vient d'être versé par l'AMVQ, en plus de la chance de gagner une caméra numérique pour Mme Bellemare!

Allez, participez!

<http://www.amvq.quebec/fr/informations-utiles/journee-nationale-de-la-sterilisation-animale-au-quebec>

